

Il a organisé le premier le 23 septembre 1973, puis régulièrement tous les 2 ans jusqu'en 2008. Pendant 35 ans son seul objectif a été de présenter au public une grande fête aérienne populaire pour montrer à tous, le monde de l'aviation civile et militaire. Il a su convaincre et fidéliser les décideurs et partenaires locaux. Il a su tisser un réseau important dans les différents Etats majors de l'armée française, les ambassades et les Etats majors étrangers pour obtenir les patrouilles aériennes et les avions/hélicoptères les plus pertinents pour l'intérêt du spectacle. Il s'est incroyablement investi et a déployé une très grande énergie en utilisant quasiment tout son temps libre et en n'hésitant pas à effectuer de nombreux déplacements dans toute l'Europe.

Grâce à lui nous avons connu des spectacles aériens extraordinaires. Le meeting de Roanne possède une grande notoriété dans le milieu aéronautique français et européens, notamment par la richesse de ses plateaux. De nombreux autres organisateurs se sont inspirés de son exemple. Il laisse une empreinte majeure pour l'aviation roannaise et pour le milieu des meetings aériens.